
 

REUN ION  DE  COMITE  

9  NOVEMBRE  2 0 0 9  

RAPPORT 

Présents: WELTER Roland 
SCHMITT Matthias 
ROMMES Josiane 
PLETGEN Liliane 
MISCHEL Renée 
MILLANG Claude 
MICHELS Annette 
KONSBRUCK Martine 
HAAS Chantal 
ELSEN Jemp (Rahna) 
BREUER Yannick 
BRADTKE Denise 

1. ALLOCUTION DU PRESIDENT. 

• Bienvenue de tout le monde. 

2. COURRIER. 

• Dans le cadre de la Foire d’Automne, Roland a été victime d'une pratique frauduleuse en signant 
un document qui nous engage pour 3 ans à payer chaque année plus de 1000 EUR pour une 
insertion dans un annuaire internet: Me Xavier BETTEL s’occupe de la résiliation; 

• Finition du courrier aux participants du concours "Wéi soll dëse Blannenféiermupp heeschen?". 

C H I E N S  G U I D E S  D ’ AV E U G L E S  A U  
L U X E M B O U RG  A . S . B . L .  



3. AUTOCOLLANT CHIEN D’ASSISTANCE. 

• Roland a expliqué le but et les avantages d’un tel autocollant; 

• Proposition d’écrire "loi du 22 juillet 2008" et "sauf chien d’assistance" sur l’autocollant; 

• Grande discussion sur les pictogrammes à utiliser; 

• Décision de ne pas demander un soutien financier au Ministère de la Famille et de l’Intégration; 

• Proposition de laisser distribuer les autocollants par la Chambre des métiers et l’horesca. 

4. DERNIERES ACTIVITES. 

• Le Forum du Bénévolat n’avait pas attiré beaucoup de visiteurs; 

• Le Village des solutions pour Tous était organisé en ghetto et n’avait pas beaucoup de succès; 

• L’organisation de la journée de la Diversité Etait mal gérée, mais l’idée de base de cette 
manifestation était bien; 

• La firme Steria PSF Luxembourg nous a remis un don de 500 EUR le 6 novembre 2009. 

5. PROCHAINES ACTIVITES. 

• Le 17 novembre 2009 Martine va à l'Ecole Européenne pour remettre nos valises pédagogiques 
aux enseignants, ensuite l’école de Woippy y organisera un parcours et un dossier de presse sera 
fait, en plus les enfants de l’école maternelle sont en train de collecter des bouchons plastiques en 
faveur de notre association; 

• Le 24 janvier 2010 Roland va faire un exposé sur l’égalité des chances; 

• Notre assemblée générale aura lieu le 28 janvier 2010 à 19h00, proposition de demander une 
offre de catering auprès de la Ligue HMC et de l’APEMH, la révision de la caisse avec Catherine 
SCHNEIDER et Marco HOJA aura lieu le 11 janvier 2010. 

6. DIVERS. 

• Proposition de concevoir des cartes postales parce qu’elles coûtent moins chères que les 
autocollants; 

• Renée a apporté un cahier exemplaire pour illustrer comment elle envisage à présenter son 
histoire; 

• La prochaine réunion aura lieu le 14 décembre 2009 à 19h00. 


